

**Niederschrift  
über die  
5. Sitzung des Jugendparlamentes  
am 12.04.2016  
im Kultursaal des Eichenzeller Schlösschens**

**Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr**  
**Ende der Sitzung: 18:25 Uhr**

**Anwesend waren:**

**a) stimmberechtigt:**

Pauline Auth  
Nico Bohl  
Josephine Dux  
Lars Heil  
Lea Heil  
Maja Köhler  
Viktoria Wingenfeld  
Seyda Yücel  
Tobias Zans

**b) nicht stimmberechtigt:**

Dieter Kolb, Bürgermeister  
Annemarie Diegelmann, Beigeordnete des  
Gemeindevorstands  
Gerhard Dehler, Vorsitzender des Ausschusses  
für Sport, Kultur und Soziales  
Alfons Schäfer, CWE-Fraktionsvorsitzender  
Andreas Theilig, Jugendbetreuer  
Rebecca Witzel, Schriftführerin

**Abwesend waren:**

Hannah Kollmann  
Leon Kress  
Anuschka Torschl  
Antonia Vogel

Die Mitglieder des Jugendparlamentes waren durch Einladung der Vorsitzenden des Jugendparlamentes vom 04.04.2016, auf Dienstag, den 12.04.2016, um 18.00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. Tagesordnung, Zeitpunkt und Ort der Sitzung waren in den Eichenzeller Nachrichten öffentlich bekannt gegeben worden.

### **Tagesordnung:**

1. Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit
2. Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung
3. Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

### **Erledigung der Tagesordnung:**

#### **zu 1**

Die Vorsitzende des Jugendparlaments, Pauline Auth, eröffnete die Sitzung und stellte fest, dass das Jugendparlament beschlussfähig war. Von 13 gewählten Vertreterinnen und Vertretern waren 9 erschienen.

#### **zu 2**

Zur Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung gab es keine Anmerkungen.

#### **zu 3**

Maja Köhler bemängelte den Busfahrplan an der Haltestelle der Kulturscheune, der mit Farbe besprüht worden ist, sodass dieser nicht mehr erkennbar ist.

Lea Heil bemängelte den Kirchenweg Kerzell in Richtung Sebastianstraße. Hier sollen lockere und zum Teil herausgenommene Pflastersteine ein Hindernis für die Fußgänger sein.

Tobias Zans meldete ein durchgebranntes Kabel im Jugendraum Büchenberg. Im Jugendraum Lütter werden neue Boxen angeschafft. Hier fragte Josephine Dux nach einem Zuschuss, der nach Anschaffung beantragt werden soll.

Herr Theilig informierte über Jugendraum Rönshausen. Dort hat sich eine neue Gruppe gefunden und es findet dort demnächst ein Informationsabend für die Eltern statt. In dem Jugendraum in Eichenzell hat sich ebenfalls eine neue Gruppe im Alter von 14 - 17 Jahren gefunden. Der Jugendraum wurde durch viel Eigenleistung und mit Hilfe der Eichenzeller Schreckschruwe fertig gestellt. Demnächst soll dort ein Einweihungsfest stattfinden.

Herr Kolb hat die Mitglieder des Jugendparlaments beauftragt, bis zum Jahresende Vorschläge für das Investitionsprogramm zu sammeln, für dieses dann finanzielle Mittel in den Haushaltsplan 2017 bereitgestellt werden sollen.

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 28.06.2016 um 18.00 Uhr im Kultursaal des Eichenzeller Schlösschens statt.

gez. Pauline Auth  
Vorsitzende

gez. Rebecca Witzel  
Schriftführerin